

保良の伝統芸能を保存継承していこうとする保良泉の会（根間敏子会長）では、会員同士の親睦を図るためグラウンドゴルフを行いました。今回は、9名が参加しました。公園を使ってプレーしました。



楽しい秋の会

く、気軽に利用できますから、部落民のみなさんは是非活用していただきたいと思います。

6月の保良だより12号でもお知らせしましたが、保良部落では、法的にきちんとした団体として認められる「地縁団体」（自治会）の登録をするということで、役員会決定をしています。今年1年をかけて準備しようとすることでしたが、会長としては、来年の4月の新年度スタートの時点で自治会登録を完了しておくべきだと考えています。そのため、今月から一番重要な部分である「自治会規約」について役員会で話し合っています。今までの規約は、実情に合わない部分が多く、また、おまかなかな会のみなさん、ありがとうございます。この公園は、部落からも近

壞れたフェンスを撤去した公民館の敷地の一部に、テリハボクの苗を14本植樹しました。夏の間は台風などで植樹が難しいので秋に購入して植えようという計画

公民館敷地に植樹しました

◆日時 12月22日(日)
午前8時頃～
※作業場所や、開始・終了時間は、班長の指示

く、そして部落民全員のためになる規約を作りたいと思っています。役員会では、今年中に規約の原案をまとめ上げ、皆さんに提示できるように頑張ります。

12月9日(月)は、部落の厄払い行事である、「スマスマサラ」が午前10時から行われます。司や班長を中心に、部落の出入り口に豚の骨をつるし、悪いものが部落に入らないようにお祈りします。今年もしっかり厄払いをさせていただきます。なお、道路上に縄を張りますので、通行にはご注意下さい。

今年もあと1ヶ月あまりとなりましたが、新年を迎えるにあたり、今年2回目の部落内一斉清掃を実施します。清掃は、前回同様毎に自分の班内を清掃します。みんなで部落をきれいにして、気持ちよく新しい年を迎えましょう。

年末の部落清掃